

# 全国から派遣されている

# 職員の皆さんを紹介いたします

▽問い合わせ先〓総務課人事係(☎内線285)

本年度は、全国13の自治体や関係機関などから20人の皆さんが本市に派遣され、復興にご尽力いただいています。  
本号では、派遣職員の皆さんを、いただいたメッセージとともに紹介します。

## 本市復興にご尽力いただき ありがとうございます



<p><b>会計課</b> 本館 浩康さん (岩手県盛岡市)</p> <p>ウグイスの鳴き声と綺麗な桜並木に春の訪れを感じ、大船渡の街に早くも親しみを感じて復興への思いを新たにしました。微力ではありますが、頑張ります。</p>	<p><b>農林課</b> 高橋 真琴さん (岩手県北上市)</p> <p>派遣から2カ月経ちました。来た当初は慣れないことがありましたが、周りの同僚からのサポートをいただきながら、仕事に取り組んでいます。短い期間ですが、大船渡の復興の一助となれるよう尽力してまいります。</p>	<p><b>地域福祉課</b> 菊池 幸太郎さん (岩手県北上市)</p> <p>五葉山に何度か登ったことがあります。いまいち花の時期に合わなかったのですが、今年はこちらと花の時期に合わせて登りたいと思います。</p>	<p><b>地域福祉課</b> 都澤 慶さん (岩手県奥州市)</p> <p>今年でお世話になって3年目となります。派遣元からは「近いけれど少し遠い」存在だった大船渡市も、いまや地元のようにです。少しでも大船渡市のお役に立てれば幸いです。</p>
<p><b>土地利用課</b> 伊藤 一徳さん (岩手県金ケ崎町)</p> <p>派遣元は金ケ崎町ですが出身は奥州市です。大船渡は片道1時間で、思っていたよりもだいぶ近かった事に気付きました。微力ではありますがお役に立てるように頑張ります。</p>	<p><b>建設課</b> 鈴木 恭平さん (埼玉県越谷市)</p> <p>大船渡市はシカやウミネコなど、動物の鳴き声が聞こえ、自然豊かな街だと感じました。山も海も無い内陸で育ってきたので驚きの毎日です。復興の一助になるよう頑張ります。</p>	<p><b>被災跡地利用推進室</b> 上栗 優子さん (東京都板橋区)</p> <p>大船渡での生活も2年目を迎えました。昨年度は、仕事や私生活を通じて地元の方とのつながりができました。今年は皆様に恩返しができるよう、復興に向けて一層頑張ります。</p>	<p><b>建設課</b> 松田 知明さん (東京都板橋区)</p> <p>4月から派遣職員としてお世話になっております。気候や生活環境にまだ慣れない部分もありますが、市政に貢献できるよう自分なりに頑張っています。</p>
<p><b>市街地整備課</b> 増田 隆一郎さん (東京都国立市)</p> <p>大船渡市派遣2年目となり、強い海風も日常と感じるようになりました。復興の総仕上げの一助となれるよう頑張ります。また、昨年は参加できなかった夏祭りを楽しみにしています。</p>	<p><b>土地利用課</b> 齋藤 和真さん (神奈川県相模原市)</p> <p>大船渡市に派遣され2年目になります。道路や街並みが目に見える形で完成していき、復興が進んでいるのを感じます。残りの復興にも貢献できるように、引き続き頑張りたいと思います。</p>	<p><b>建設課</b> 横井 咲絵さん (神奈川県相模原市)</p> <p>高校まで仙台市、大学は十和田市と東北地方で育ちました。希望が叶い、大船渡市に来ることができてとても嬉しいです。少しでも力になれるように頑張ります！</p>	<p><b>住宅公園課</b> 塚田 敦さん (長野県佐久市)</p> <p>日本で一番海から遠い地点がある佐久市より派遣され2カ月が経ちます。海を臨み山々に囲まれたこの美しい大船渡市の復興のために、少しでもお役に立てればと思います。</p>
<p><b>下水道事業所</b> 布施 佳樹さん (長野県佐久市)</p> <p>大船渡市への派遣から早1カ月経過しました。大船渡市のおいしい食材と温かい人柄に囲まれて日々過ごしています。大船渡市の方々のお役に立てよう精進致します！</p>	<p><b>水道事業所</b> 喜屋武 祐介さん (沖縄県沖縄市)</p> <p>一番遠い県からやってきて、環境の違いを楽しみながら、復興仕上げのお手伝いができるよう頑張ります。また、さまざまな活動に参加して、沖縄の元気をお届けしたいです。</p>	<p><b>学校教育課</b> 高橋 博光さん (国境なき技師団)</p> <p>皆様方には大変感謝を申し上げます。先般、北上の友人を数名連れて、キャッセン某食堂を案内する観光大使を務め、「刺身などは内陸より美味しい」と満足してもらえた。…感謝！</p>	<p><b>水産課</b> 小山 登一さん (岩手県)</p> <p>早いもので、今年で大船渡に来て5年目になります。来たころに比べ、日に日に整備されていく街並みや海岸線を見ていると、復興による成果が感じられます。</p>
<p><b>市民環境課</b> 枋澤 太郎さん (岩手県盛岡市)</p> <p>盛岡と比べて夏は涼しく、冬は暖かく積雪が少ないため、過ごしやすい環境と感じております。花粉症と闘いつつ、復興の一助となれるよう頑張っています。</p>	<p><b>下水道事業所</b> 大橋 修一さん (岩手県)</p> <p>3年目を迎えました。2年住んだ長洞仮設住宅を退去することになった事は、復興へ向かっている証！与えられた期間を頑張りますので、よろしくお願いします。</p>	<p><b>地域福祉課</b> 堀 美穂さん (岩手県)</p> <p>大船渡に来て3回目の夏を迎えます。春から夏のすがすがしい大船渡は格別ですね。心がホッとできるような支援を皆さんに提供したいと思っています。よろしくお願いします。</p>	<p><b>水産課</b> 水産課 小山 登一さん (岩手県)</p> <p>本年度は、全国13の自治体や関係機関などから20人の皆さんが本市に派遣され、復興にご尽力いただいています。本号では、派遣職員の皆さんを、いただいたメッセージとともに紹介します。</p>

ありがトン

